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! ! ! !本报讯 据新京报报道：“现在
很多人，到什么地方先问‘有没有
!"#"’，就是因为我们的流量费太高
了！”李克强总理把这一“社会关切”
带到了 $%日举行的座谈会上。

参加会议的企业家代表、网
易公司董事局主席丁磊在发言中
说，中国经济走到今天，需要一批
有专业技能的蓝领工人，应该利
用移动互联网平台，把一些专业
技能的知识讲授、在线培训，包括
民众最关心的医疗保健知识传递
给更多人。
“不过，现在我们的流量费很

贵，$&就要 '(元，我觉得这可能会
成为一个障碍。”丁磊说。
李克强当即对有关部门负责人

说，可以研究如何把流量费降下来，
“薄利多销”。

网费降低与加大信息基础设施
建设力度息息相关。此前，中兴通讯
股份有限公司董事长侯为贵也提出
了相关的问题。他分析道，当前中国

互联网流量的“指数式”增长，对通
信基础设施不断提出挑战，需要进
一步加大建设力度。
李克强立刻要求有关部门负责

人“加快协调工作”。他说：“我之前
就说过，中国的信息基础设施之落

后，我们自己都很难想象！”
侯为贵接话说：“您说得很对，

我们和日本、韩国、欧美的带宽还差
很多。”
“岂止是这几个国家啊！”李克

强说，“根据国际电信联盟的评估，

我们在世界范围内的排名在 )(位
以后。加大信息基础设施建设、提高
网络带宽，这方面我们的潜力很大，
空间也很大。”

*月 +日，李克强也曾就“网
速”问题作出相似的表态。他在参加
全国政协十二届三次会议的经济、
农业界联组讨论时说，自己到一些
国家访问时发现，“有些发展中国家
的网速都比北京快”。
总理当时说：“信息基础设施建

设是重要的公共服务，应当加大建
设力度。”
在 $%日的座谈会上，李克强最

后要求，“参会的有关部门要把这些
专家和企业家的发言稿带回去，认
真研究！”

企业负责人谈我国信息基础设施落后引发总理共鸣

!上网流量费太高"要薄利多销#

! ! ! ! !月 "!日!中共中央政治局常委"国务院

总理李克强主持召开座谈会! 就当前经济形势

和经济工作! 听取专家学者和企业负责人的意

见建议#

中共中央政治局常委" 国务院副总理张高

丽出席$

会上!李扬%胡鞍钢"海闻"刘尚希"汪涛"吴

晓波等专家学者和中兴"海尔"新松机器人"网

易公司的负责人围绕当前经济形势和企业转

型"创新发展等谈了看法$ 大家认为!面对当前

世界经济复苏乏力和复杂严峻的国内外环境!

我国经济运行开局总体平稳! 结构调整亮点频

现!定向调控等政策一定程度对冲了下行压力!

但市场需求依然低迷!稳增长仍须持续发力$李

克强与大家深入交流$

据新华社北京 %月 $%日电

! ! ! !昨日中午 $$时半，浙江省温州市苍南县矾山杜鹃
花文化旅游节现场发生意外，一户外拓展攀爬项目网架
坍塌，民众在现场救治伤员。据央视报道，事故目前已致
,人死亡，%)人受伤，其中 ,人重伤、*%人留院观察。

苍南县官方通报称，事故原因系由于大量游客爬
上网架观看“翻九台”表演，导致网架倒塌所致。
据了解，发生意外的鹤顶山天湖户外拓展基地离

杜鹃花节现场约 +((米远。 图 !"#

! ! ! ! 据新华社北京 ! 月 "! 日电

（记者 于文静 王宇）针对近日公众
关注的安徽部分超级稻减产绝收问
题，农业部副部长张桃林 $%日表
示，去年年景相对比较特殊，把品种
抗性不足问题显露出来了，今后要
加强品种的适应性评估。
“每个品种有适应的区域，两优

(,-*品种按照正常年景算，在江淮
地区包括安徽是适宜的，但是这一
品种在品种审定过程当中，有一个
不足之处就是对稻瘟病的抗性比较
差，正好去年年景相对比较特殊，所
以把它抗性不足问题就显露出来
了。”张桃林 $%日在国务院新闻办
公室举办的新闻发布会上说。
据介绍，发展超级稻是保证国家

粮食安全的重要手段。我国对超级稻
的要求是高产、优质、高效、有抗性。
对于超级稻的评估，既要看产量、效

益，也要看它对养分的利用效率、对
病虫草害的抗性以及品质等。
“现在超级稻在研究发展过程

当中，品种本身也是在不断改进，有
些品种可能某一个性状好，比如说
产量高，但是抗性不好。我们现在需
要培育的是一个相对比较全面的品
种。我们对品种的审定，是适合一个
特定的区域，在这个特定的区域就
能发挥作用，但是可能到了另外一
个区域，它的不足方面就会出来，比
如说抗性差了，放到这个区域就不
行。”张桃林表示，今后要加强品种
的适应性评估。

农业部首次回应!超级稻$减产
!每个品种有适应区域"#今后加强品种适应性评估

! ! ! !农业部副部长张桃林!"日表

示!当前我国农业面源污染状况局

部有所好转!但一些地方问题比较

突出!且有加剧趋势"

张桃林在国务院新闻办公室!"

日举行的新闻发布会上表示! 农业面

源污染总体上不容乐观! 污染种类

多#分布广!今后国家将采取一系列

举措!打好农业面源污染防治攻坚战"

据介绍! 在我国西北干旱地

区!由于农膜的大量使用!农膜污

染问题成为比较突出的问题$在中

东部地区!由于化肥#农药的使用!

再加上特殊的生活气候条件!农药

化肥面源污染问题相对比较突出$

在南方!由于畜禽养殖规模化水平

比较高!规模也比较大!农业畜禽

粪污染问题就比较突出"

张桃林以禽畜养殖为例介绍!禽

畜粪便是我国农业面源污染的最大

来源! 我国现饲养生猪量为!#亿头!

每年出栏$亿头左右! 在规模化养殖

发展速度较快的背景下!如果处置不

当!很可能就会发生环境污染事件"

张桃林表示!今后我国将围绕

节水农业# 化肥农药使用规模控

制#养殖污染防治#解决农田残膜

污染#秸秆资源化利用和耕地重金

属污染治理等六方面!开展农业面

源污染防治攻坚!确保到#%&%年实

现%一控两减三基本&的目标!即农

业灌溉用水总量保持在'$&%亿立

方米!化肥#农药使用实现零增长!

畜禽粪污#农膜#农作物秸秆基本

得到资源化利用和无害化处理"

据新华社北京%月$%日电

相关链接 我国农业面源污染不容乐观

温州&看客压塌网架 #死 !$伤

! ! ! !据新华社北京 !月 %!日电 记
者 $%日从环保部获悉，作为新环保
法的配套规定，环保部拟定了《环境
保护公众参与办法（试行）》公开征
求社会公众意见。征求意见稿提出，
公众可参与重大环境污染和生态破
坏事件的调查处理。
征求意见稿同时规定，环保社

会组织和环保志愿者代表可以担任
环境特约监察员或监督员，对环保
主管部门或企事业单位进行监督；
环保主管部门要为环保社会组织环
境公益诉讼提供协助。

根据征求意见稿，环境保护公
众参与的范围包括：制定或修改环
境保护法律法规及规范性文件、政
策、规划和标准；编制规划或建设项
目环境影响报告书；对可能严重损
害公众环境权益或健康权益的重大
环境污染和生态破坏事件的调查处
理；监督重点排污单位主要污染物
排放情况，以及防治污染设施的建
设和运行情况；环境保护宣传教育、
社会实践、志愿服务及相关公益活
动以及法律、法规或规章规定的其
他事项。

环保部新规征求意见

公众有望参与
重大污染事件调查

! ! ! !据新华社北京 !月 "!日电 近
日有媒体报道称法国一家核电厂在
检测中发现存在安全隐患，而该制
造商也向广东台山核电合营有限公
司供货，涉及接近完工的两个核反
应堆。$%日，国家核安全局回应称，
台山核电厂建设项目长期处于严格
的核安全监管范围，核电厂建造质
量总体上处于受控状态，国家核安

全局已组织专家对核电厂可能存在
的问题进行评估研判，将进一步加
强对该项目的安全监管。
国家核安全局核电安全监管司

副司长汤搏说，只有压力容器顶盖
锻件问题得到彻底查清并妥善处理
后，国家核安全局才会向台山核电
厂颁发首次装料批准书，准许其开
始装料运行。

国家核安全局%

台山核电厂质量总体受控

! ! ! !上图& 倒塌

事故现场

左图& 事故

原因系由于大量

游客爬上网架观

看%翻九台&表演

所致

右图& 事故

现场伤员众多
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